



Iquique inaugura moderna sede del Club de Boxeo Ramón Montoya con histórica inversión regional de \$450 millones



Con una emotiva ceremonia, autoridades, dirigentes deportivos y la comunidad celebraron la apertura del nuevo recinto, financiado por el Gobierno Regional a través del Centro Acelerador de Proyectos Tarapacá. El espacio busca impulsar el desarrollo del boxeo formativo y competitivo en la ciudad.



Un sueño largamente anhelado por generaciones de deportistas se hizo realidad. Con emoción, memoria y orgullo, la comunidad deportiva de Iquique celebró este viernes la inauguración oficial del renovado Club de Boxeo Ramón Montoya, histórico recinto que desde hoy cuenta con modernas instalaciones gracias a una inversión de \$450 millones de pesos del Gobierno Regional de Tarapacá.



"Nuestro aporte es permitir que el centro funcione con los profesionales, proyectistas y el equipo técnico necesarios. Gracias a esta plataforma, dirigentes como don Michael o doña Juana pueden desarrollar sus ideas y transformarlas en realidades como la que hoy celebramos".

La obra fue posible gracias al trabajo articulado del Centro Acelerador de Proyectos Tarapacá, con el respaldo de la Fundación Collahuasi, y busca fortalecer el boxeo local, integrando a nuevos talentos juveniles y consolidando un espacio digno para el entrenamiento y la realización de eventos deportivos.

Proyección formativa y comunitaria

El nuevo espacio está diseñado para ser un semillero de talentos, especialmente entre jóvenes que encuentran en el deporte un camino de desarrollo personal y social. El club proyecta duplicar la matrícula de boxeadores activos y sumar a más niños y niñas que representen a Iquique en torneos a nivel nacional e internacional.

La ceremonia, realizada en el corazón del sector centro de la ciudad, donde funcionó por décadas la antigua sede del club, contó con la participación de autoridades regionales, exboxeadores, dirigentes deportivos y jóvenes promesas del ring.

"Esto es un orgullo. Lo que ha hecho el Gobierno Regional, Collahuasi y la familia Herrera es mantener el legado y el sueño que comenzó mi abuelo en 1939. Este club fue el punto de partida de figuras como el Tani Loaiza y el Burrito Herrera. Verlo renovado y lleno de juventud es una emoción enorme", señaló.

"Este espacio es para ellos, para los jóvenes que llevan años luchando en el ring, y para los que aún no llegan. Que vean aquí una oportunidad para crecer, para entrenar, y para soñar en grande", concluyó Herrera.

Gobernador Carvajal: **"Vamos a seguir impulsando el deporte con inversión pública"**
 Durante el acto, el Gobernador Regional José Miguel Carvajal destacó el valor simbólico y social de esta inauguración:

Un nuevo estándar para el deporte iquiqueño
 El nuevo recinto cuenta con instalaciones modernas, equipamiento profesional y condiciones de primer nivel, lo que permitirá no solo mejorar el entrenamiento diario de los boxeadores, sino también albergar competencias locales y nacionales en un entorno adecuado.

"Son \$450 millones que no solamente corresponden a la infraestructura, sino también a un equipamiento completo. Desde el gimnasio hasta detalles tan fundamentales como el agua caliente en las duchas. Me siento profundamente contento y agradecido del trabajo colaborativo que ha hecho posible este proyecto. Desde el Gobierno Regional seguiremos impulsando esta asociatividad público-privada para fortalecer nuestros territorios".

Michael Herrera, presidente del Club de Boxeo Ramón Montoya, agradeció emocionado el apoyo recibido:

"Hace un año recibimos la respuesta de que este sueño podía hacerse realidad, pero jamás imaginamos llegar a este nivel de infraestructura. Estamos agradecidos de cada persona que hizo esto posible. Este es un logro para la juventud, para quienes ya entrenan y para los que vendrán".

La ceremonia finalizó con una demostración de boxeo formativo y una visita guiada por las nuevas instalaciones, que desde hoy abren sus puertas con una mirada puesta en el futuro del deporte iquiqueño. La historia del Club Ramón Montoya se renueva, pero su esencia, forjada en esfuerzo, disciplina y comunidad, permanece más viva que nunca.

Un legado de generaciones
 Uno de los momentos más emotivos de la jornada fue el reconocimiento al legado histórico del club. Ramón Montoya, nieto del fundador del recinto y símbolo del boxeo iquiqueño, compartió el valor emocional que representa este nuevo edificio:

Fundación Collahuasi y el apoyo al Centro Acelerador
 El director ejecutivo de la Fundación Collahuasi, César Gavilán, explicó el rol clave del Centro Acelerador de Proyectos Tarapacá, iniciativa que asesora, proyecta y postula iniciativas sociales y deportivas a fondos regionales:

